
INTERROGAZIONE 
 

Al: 
Presidente del Consiglio Comunale 
 
 
 
I sottoscritti Consiglieri Comunali 
Rino Postiglioni, Viviana Rosati 
 
 
OGGETTO: Completamento acquedotto a servizio delle zone Ardoni, Colle Pedeschiavo, Colle 
Massimiano, Tre Fogliette. 

 
VISTO 

 
Che i lavori per la realizzazione dell’acquedotto menzionato in oggetto sono iniziati nell’ormai lontano 
2008 e sospesi nel 2009; 
 

CONSIDERATO 
 

Che il Sindaco, con lettera avente prot. n. 21994, in data 15 ottobre 2012 comunicava ai cittadini 
residenti che i lavori sarebbero ripresi fino al loro completamento, la prima settimana del successivo 
mese di novembre;  
 

CONSIDERATO 
 

Che il Sindaco con lettera avente prot. n. 21232, in data 23 settembre 2014 comunicava ai cittadini 
residenti che “….finalmente la Regione Lazio ha approvato in data 23 luglio 2014 la nostra richiesta di 
variante deliberata dalla Giunta Comunale in data 08 gennaio 2010.”, e che quindi  i lavori potevano 
riprendere per portare a compimento l’opera; 

 
VISTO 

 
Che durante la campagna elettorale dello scorso mese di maggio, svolta per il rinnovo del Consiglio 
Comunale, in un incontro tenuto con i cittadini residenti per sostenere e promuovere la lista dell’attuale 
maggioranza, l’ex sindaco prometteva e garantiva che i lavori sarebbero ripresi subito dopo le elezioni 
e conclusi al massimo entro la fine del mese di agosto p.v.; 

 
 

STABILITO 
 

che a tutt’oggi le ripetute promesse, scritte e verbali, non hanno avuto alcun seguito, manifestandosi 
palesemente infondate; 
 

 
 



CHIEDONO 
 

Al Sindaco e all’Assessore ai Lavori Pubblici: 
 

- di conoscere quali siano i reali motivi che hanno impedito e impediscono ancora che venga 
portata a termine la realizzazione di un’opera attesa dai residenti da oltre trent’anni e per la 
quale la Regione Lazio ha già erogato per intero il finanziamento; 

 
- di sapere entro quale data é prevista la ripresa dei  lavori, il  contenuto  dettagliato e la durata  

dell'intervento di completamento con la relativa  data di fine lavori. in modo che i cittadini 
residenti nelle zone interessate potranno finalmente fruire,  dopo che lo stesso è stato più volte 
promesso, di un servizio  primario ed essenziale quale quello idrico. 

 
 
Con risposta al prossimo Consiglio Comunale 
 
 
Palombara Sabina, 27 luglio 2015 


